

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Dr. Manuela Olhausen

ANTRAG

10.10.2018

Ganztägigen 10-Minuten-Takt auf der Buslinie 134 einführen

Die Münchner Verkehrsgesellschaft mbH (MVG) wird beauftragt zu prüfen, wie der Takt der Buslinie 134 (Fürstenried West - Theresienhöhe) im nächsten Leistungsprogramm ganztägig auf 10 Minuten verkürzt werden kann.

Begründung:

Die Buslinie 134 ist eine wichtige ÖPNV-Verbindung im Münchner Süden. Sie wird als Quartierslinie innerhalb von Fürstenried/Forstenried und Solln genutzt, fährt an mehreren Kliniken entlang und sie ist zudem eine sehr wichtige Zubringerlinie zu mehreren U-Bahn-Stationen. Entlang der Bus-Strecke sind in den letzten Jahren zudem viele Neubaugebiete entstanden bzw. in Planung, Beispiele dafür sind die Bebauung des ehemaligen Philip-Morris-Geländes oder des früheren Siemens-Geländes. Es gibt also ein deutliches Bevölkerungswachstum entlang der Linie 134, vor allem ab dem Harras in Richtung Süden.

Um diesem konstant wachsendem Fahrgastaufkommen gerecht zu werden und zugleich den Umstieg vom Auto auf den Bus attraktiver zu machen, soll der 134er schnellstmöglich ganztägig im 10-Minuten-Takt fahren.

Initiative:
Dr. Manuela Olhausen
Stadträtin